



えんだより

令和4年9月
旗川幼稚園

朝晩はだいぶ涼しくなり、秋の訪れを感じる季節となりました。2学期が始まって約2週間がたち、子どもたちも園生活のリズムを取り戻してきたようです。

さて、始業式に学期ごとの約束を園長としていますが、今学期は「何でも頑張る」ことにしました。2学期は運動会やお遊戯会などの大きな行事が控えています。時には自分がやりたくないことに直面するかもしれません。また、難しく感じることがたくさんあるかもしれません。その時に、諦めずに最後まで取り組む姿勢を身につけてほしいと願い、子どもたちとこのような約束をしました。行事だけではなく、普段の生活の中にも「少し頑張らなくてはならない時」はあります。その場から逃げることは簡単ですが、努力する姿を認めてくれる大人が側にいれば必ず乗り越えられることを子どもたち自身に実感してほしいと思っています。そのためには私たち保育者や保護者の方がいるのです。頑張った先にある成功体験をたくさん積ませてあげることができる2学期にしたいと思います。

2学期も保護者の皆様の温かいご理解とご協力をよろしくお願いします。

十五夜 9月10日

美しく、きれいなお月さまはご覧になりましたか？前日のホームページを見たと言うお子さん多く、月曜日はその話題でもちきりでした。日本の伝統行事は大切にしたいものですね。



安全管理

痛ましい事故のニュースが報道され、子どもたちからも「テレビでやってた」と話題に上り、関心度の高さが伺えました。

園では、欠席者の報告は朝のうちに担任に伝わります。さらに、バスごとに欠席者の名前をボードに書き入れることを行っていますので、全職員が今日誰が欠席なのかを共有しています。

また、乗車時の様子(泣いたり、機嫌が悪かったり、病み上がり時の姿等)やバスの中での様子もいつもと変わったところがあれば担任に報告し、一日注意して様子を見るようにしています。

園児の降車後は乗務した先生と運転手がそれぞれバス内を見回り、全員が降車したかどうかはもちろんのこと、忘れ物のチェック等も必ず行っています。

バスだけではなく、日々の保育で安全安心な園生活が送れるようさらに努めてまいります。気になることがありましたらお声掛けください。

カブトムシ

夏休みに3人のお友だちがカブトムシを持ち帰りました。全部で22匹が幼稚園で成虫になり子どもたちを楽しませてくれました。現在、2つのたまごが幼虫になり、土の中ですくすくと大きくなっています。育てることは難しいですが挑戦中です。

運動会(10/8)について

今年度も子どもたちの演技のみとし、午前中で終了とさせていただきます。参観者も保護者の方2名までとし、小学生は参観不可となります。ご理解ご協力をよろしくお願ひします。

さて、つきぐみは練習が始まって1週間が経ちました。毎日組体操やパラバルーンに取り組み、初めてやることにドキドキ・ワクワクしながら自分の力を精一杯出そうとしています。体の使い方や力の入れ方などを考えたり、また、先生の話を聞いて瞬時に行動したりすることは年長だからできることです。まだ始まったばかりで自分の事でいっぱいの子どもたちですが、もう少しすると、クラスのみんなで成功させたいという思いが強くなり、助け合ったり励まし合ったりする姿も見られるようになってきます。運動会後の子どもたちが楽しみです。

ももぐみは今週から本格的に始まりました。昨年までとは違い少し高度な動きや場所の移動などもあります。昨年経験したことが記憶にあるようで、運動会を楽しみに思いながら頑張ればできることを実感し、その喜びを味わいながら当日を迎えてほしいと思います。

ひよこ・はとぐみは運動会を知ることから始まります。昨年の映像を見ながら、自分たちが行う競技に興味関心がもてるようにしていきます。今年は楽しみにしている子が多いようですよ。

コロナの収束はまだまだ遠いようです。体調管理に努め当日欠席ということがないようにしていきたいですね。早寝・早起き・朝ごはんを習慣化し免疫力を高めていけるようご協力をお願いします。園でも感染予防対策に努めていきたいと思います。



ほけんだより

新型コロナウイルス感染症の第7波が止まりませんね。新学期が始まり、園でも感染者の報告が以前よりも多くなっています。園では対策を強化し、園内で感染が拡大しないよう注意をしていきます。風邪の症状が見られたら早めに園をお休みをするようお願いします。下記に濃厚接触者の候補と学級閉鎖の基準を載せました。なお、学級閉鎖等の判断は、園医(はぎわら小児科から桜のかおりクリニックの小児科医尾股先生に代わりました)に相談の上判断します。

濃厚接触者の候補

- ・感染者と長時間の接触
 - ・感染者の飛沫(くしゃみ、咳、つば等)に直接触れた可能性が高い
 - ・手で触ることのできる距離(目安として1メートル)で、マスクなしで感染者と15分以上の会話
- 園では外遊びと昼食時以外はマスクを着用し手洗いと手指の消毒をこまめに行ってています。また、朝と昼の検温で体調の変化に気づけるようにしています。換気も常時窓と入口を開けています。濃厚接触者に該当する場合は、個別に連絡をします。

学級閉鎖等の判断

- ・クラスに複数の園児等の感染が判明した場合
- ・感染者が1名でも、未診断の風邪症状を有する園児等が複数いる場合